
Im Beatles Museum erhältlich:

Album von **BILLY PRESTON**

Versenden wir gut verpackt und zuverlässig mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail).



Freitag 29. Oktober 2021: **BILLY PRESTON: Vinyl-LP ENCOURAGING WORDS. 22,95 €**

Apple - Universal Music 3853026 (Nummer unter Vorbehalt), Großbritannien oder weltweit.

Seite 1: Track 1: **Right Now** (Billy Preston) (3:12). / Track 2: **Little Girl** (Billy Preston) (3:25). / Track 3: **Use What You Got** (Billy Preston) (4:18). / Track 4: **My Sweet Lord** (George Harrison) (3:19). / Track 5: **Let The Music Play** (Joe Greene / Billy Preston / Jesse Kirkland) (2:41). / Track 6: **The Same Thing Again** (Billy Preston / James Herndon) (4:30).

Seite 2: Track 7: **I've Got A Feeling** (John Lennon / Paul McCartney) (2:50). / Track 8: **Sing One For The Lord** (George Harrison / Billy Preston) (3:46). / Track 9: **When You Are Mine** (Billy Preston) (2:42). / Track 10: **I Don't Want You To Pretend** (2:35). / Track 11: **Encouraging Words** (Billy Preston) (3:32). / Track 12: **All Things Must Pass** (George Harrison) (3:41). / Track 13: **You've Been Acting Strange** (Ronnie Lee Williams) (3:22).

Gesamtdauer: 44:29

Musiker: Billy Preston (vocals, organ, piano, electric piano, harmonica, backing vocals) / George Harrison (electric guitars, Moog synthesizer, backing vocals) / Ringo Starr (drums) / Delaney Bramlett (electric guitar (11), backing vocals) / Eric Clapton (electric guitar for songs 1, 3, 11) / Jim Gordon (drums) / The Edwin Hawkins Singers (backing vocals (for songs 4, 12) / Bobby Keys (saxophones) / Jim Price (trumpet, trombone, horn arrangements) / Carl Radle (bass guitar) / Klaus Voormann (bass guitar) / members of the Temptations' tour band (electric guitar, bass guitar, drums) / members of Sam & Dave's tour band (bass guitar, drums) / uncredited string arrangements and percussion.

Presstext:

To celebrate Billy Preston's induction into the Rock & Roll Hall of Fame in October 2021 Apple Records and Universal Music Catalogue will be making Billy's highly regarded 1970 album **ENCOURAGING WORDS** available on vinyl for a limited period.

First released in the UK on Friday 11 September 1970 the album was co-produced by Billy and George Harrison, with two of George's songs - **All Things Must Pass** and **My Sweet Lord** - issued here for the first time, two months before his own recordings appeared on the triple album **ALL THINGS MUST PASS**.

In 2010 Record Collector magazine described **ENCOURAGING WORDS** as „one of the finest titles in the Apple Records catalogue“, while virtuoso keyboard player Rick Wakeman told BBC Radio 4's John Wilson he considered Preston's two Apple albums „absolute gems (a perfect combination of gospel and funk)“.

The album was last released on vinyl in 1992. The original album credits did not include details of contributing musicians, though the sleeve notes of the 2010 CD reissue included Eric Clapton, Klaus Voormann, Ringo Starr, Bobby Keys and the Edwin Hawkins Singers.

As a child prodigy, Billy played organ for the Gospel great Mahalia Jackson, and in 1957 at the age of ten he performed a vocal and organ duet with Nat 'King' Cole on his US television show. In 1962, aged 16 years-old, Billy joined Little Richard's touring band with live dates including a performance in Liverpool, with the Beatles as the opening act.

In 1969 Billy worked with the Beatles once more, playing Hammond organ on the **ABBEY ROAD** album - the songs **Something** and **I Want You (She's So Heavy)** - and on their final studio album **LET IT BE** (on **Dig A Pony**, **I've Got A Feeling**, **One After 909**, **The Long And Winding Road**, **Dig It**, **Let It Be** and **Get Back**). When **Get Back** was released on a single in April 1969 it was credited to The Beatles with Billy Preston, the only occasion when a fifth musician's name appeared on the record label.

On 30 January 1969, Billy performed with the Beatles at their famous „rooftop concert“ at the Apple Corps headquarters in London. The event was filmed for the 1970 documentary film **LET IT BE**, while Billy's profile looks set increase further when he appears in the forthcoming and much anticipated Peter Jackson documentary **THE BEATLES - GET BACK**.

Presstext (Übersetzung):

Anlässlich der Aufnahme von Billy Preston in die Rock & Roll Hall of Fame im Oktober 2021 bieten Apple Records und Universal Music Catalogue Billys hoch angesehenes Album **ENCOURAGING WORDS** aus dem Jahr 1970 für einen begrenzten Zeitraum auf Vinyl an.

Das Album wurde erstmals am Freitag, den 11. September 1970 in Großbritannien veröffentlicht und von Billy und George Harrison koproduziert. Zwei von Georges Songs - **All Things Must Pass** und **My Sweet Lord** - wurden hier zum ersten Mal veröffentlicht, zwei Monate bevor seine eigenen Aufnahmen auf dem Dreifach-Album **ALL THINGS MUST PASS** erschienen.

2010 beschrieb das Record Collector Magazine *ENCOURAGING WORDS* als "einen der besten Titel im Apple Records Katalog", während der virtuose Keyboarder Rick Wakeman gegenüber John Wilson von BBC Radio 4 sagte, er halte Prestons zwei Apple-Alben für "absolute Perlen (eine perfekte Kombination aus Gospel und Funk)".

Das Album wurde zuletzt 1992 auf Vinyl veröffentlicht. Der ursprüngliche Nachspann des Albums enthielt keine Angaben zu den mitwirkenden Musikern, obwohl im Begleitheft der Neuauflage von 2010 Eric Clapton, Klaus Voormann, Ringo Starr, Bobby Keys und die Edwin Hawkins Singers genannt wurden.

Als Wunderkind spielte Billy Orgel für die Gospel-Größe Mahalia Jackson, und 1957, im Alter von zehn Jahren, trat er in der US-Fernsehshow von Nat "King" Cole im Gesangs- und Orgelduett auf. 1962, im Alter von 16 Jahren, wurde Billy Mitglied von Little Richards Tourneeband und trat unter anderem in Liverpool mit den Beatles als Vorgruppe auf.

1969 arbeitete Billy erneut mit den Beatles zusammen und spielte Hammondorgel auf dem *ABBEY ROAD*-Album - die Songs *Something* und *I Want You (She's So Heavy)* - und auf ihrem letzten Studioalbum *LET IT BE* (auf *Dig A Pony*, *I've Got A Feeling*, *One After 909*, *The Long And Winding Road*, *Dig It*, *Let It Be* und *Get Back*). Als *Get Back* im April 1969 als Single veröffentlicht wurde, wurde sie den Beatles mit Billy Preston gutgeschrieben - das einzige Mal, dass der Name eines fünften Musikers auf dem Plattenlabel erschien.

Am 30. Januar 1969 trat Billy Preston mit den Beatles bei ihrem berühmten "Dachkonzert" im Apple Corps Hauptquartier in London auf. Das Ereignis wurde für den Dokumentarfilm *LET IT BE* aus dem Jahr 1970 gefilmt. Billys Bekanntheitsgrad dürfte weiter steigen, wenn er in der kommenden und mit Spannung erwarteten Peter Jackson-Dokumentation *THE BEATLES - GET BACK* auftritt.

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum
Stefan, Martin, Daniel und Katharina

Das Beatles Museum ist wieder geöffnet - und kann völlig problemlos besucht werden.

Der aktuelle Stand, wie er uns bekannt ist:

Beatles Museum, Shop, Café und Außengastronomie: ohne Voranmeldung, kein Testnachweis / nur Maskenpflicht im Innenbereich.

Öffnungszeiten (nach wie vor): **Dienstag bis Sonntag und Feiertage**, jeweils 10 bis 18 Uhr. **Herzlich willkommen!!!**

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 € Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 € / Ab Bestellwert 50 € innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

26. Oktober - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net

Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - **Additions and corrections? - Please send!** /// #BeatlesMuseum

Freitag 26. Oktober 1855: **JOHN „JACK“ LENNON (JOHN LENNONs Großvater väterlicherseits)** wird in Liverpool geboren

Mittwoch 26. Oktober 1949: **JACQUELINE „JACKIE“ GERTRUDE DYKINS (JOHN LENNONs dritte Halbschwester)** wird in Liverpool geboren.

Dienstag 26. Oktober 1965, 11.10 Uhr: **BEATLES** erhalten Auszeichnung „The Member Of The British Empire“ in London.

Montag 26. Oktober 1970: **BEATLES**-Plattenfirma **APPLE: JAMES TAYLOR:** Vinyl-Single *CAROLINA ON MY MIND*, USA. (Es werden unterschiedliche Veröffentlichungsdaten genannt: 9. März 1969; 17. März 1969 und 26. Oktober 1970 - welches stimmt?)

Montag 26. Oktober 1998: **LINDA McCARTNEY:** Vinyl-LP *WIDE PRAIRIE* in Europa.

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum

THINGS - es gibt von jeder Ausgabe ein deutschsprachiges und ein englischsprachiges Magazin

Für jeden Monat ein oder zwei Hefte / A5 groß / mindestens 40 Farbspalten / **Kein Abg.** denn Verlängerung erst nach Absprache.

BEATLES-Magazin THINGS DEUTSCH (inklusive Versandkosten):

5 Ausgaben: 20,00 €/ **10 Ausgaben:** 40,00 €/ **20 Ausgaben:** 75,00 €/ **30 Ausgaben:** 105,00 €/ **50 Ausgaben:** 165,00 €

THINGS zum Kennenlernen bitte anklicken → **THINGS INFO**

BEATLES magazine **THINGS ENGLISH** within Germany (including shipping):

5 issues: 22,50 € / **10 issues:** 45,00 € / **20 issues:** 88,00 € / **30 issues:** 135,00 € / **50 issues:** 225,00 €

BEATLES magazine **THINGS ENGLISH** in all other countries (including shipping):

5 issues: 25,00 € / **10 issues:** 50,00 € / **20 issues:** 98,00 € / **30 issues:** 145,00 € / **50 issues:** 240,00 €

Link: **Inhaltsverzeichnisse für alle THINGS DEUTSCH und THINGS ENGLISH**

Dann auf „okay“ klicken, um das pdf-Dokument zu öffnen.

Dann die Tasten „Strg“ und „F“ gleichzeitig drücken,

dann erscheint Suchfeld um den den Suchbegriff einzugeben.

PS: Du kannst **THINGS DEUTSCH** und/oder **THINGS ENGLISH** (jeweils ohne Verlängerung) auch verschenken.

Dann ist jedes THINGS-Heft so etwas wie ein Gruß von Dir.